

Evolución de los negocios 2009

El Grupo Urbar ha finalizado el ejercicio 2009 con unos ingresos de 15 MM€, un EBITDA de 1,7 MM€ y un resultado positivo antes de impuestos de 161 miles de euros.

Urbar Individual

Durante el último trimestre del 2009 se ha confirmado una tendencia positiva en la evolución de ventas y resultados, centrado principalmente en el área de maquinas a medida y derivado, entre otros motivos, de la combinación de una intensa labor comercial junto con la activación de pedidos y actividades inversoras de ciertos clientes. De esta forma, la cifra anual de ingresos alcanzo los 8,8MM€.

El ratio de margen bruto sobre ventas ha mejorado un 19% respecto del 2008 debido a la capacidad de trasladar a la cadena de suministro de la sociedad, de manera incremental, la mayor presión en precios en las ventas experimentada durante el año.

El impacto en resultados de la menor actividad ha sido compensado parcialmente con un ajuste del 22% en costes de estructura -en personal y en otros costes- respecto del año 2008, mediante acciones de ahorro directas en dichas partidas. Estas medidas se han desarrollado sin impacto alguno en la presencia y presión comercial.

De esta forma, se ha alcanzado un resultado bruto de explotación (EBITDA) de 1,1MM€, que representa un 12,6% sobre ingresos.

El resto de áreas de negocio, principalmente alquiler y exportación, han mantenido la buena tendencia del primer semestre. En el caso concreto de exportación, se ha continuado potenciando dicha actividad en países con elevado potencial de necesidades de maquinaria Urbar, primordialmente en zonas de Argentina, Brasil y México.

Grupo Urbar

A nivel Grupo el resultado bruto de explotación (EBITDA) ha alcanzado 1,7 MM€; un 11.3% sobre ingresos.

Este resultado se ha obtenido, además de por la aportación de la matriz, por la buena trayectoria tanto de la filial de medio ambiente Metrocompost como del laboratorio de ensayos sísmicos y nucleares Virlab.

Metrocompost ha mejorado sus ingresos un 31%, apoyada en una sólida cartera de obras de plantas de RSU en ejecución, Virlab por su parte ha mejorado sus ingresos en un 10%, con una mayor presencia de negocio extranjero.

El ratio de deuda sobre fondos propios más deuda se mantiene a diciembre 2010 similar al del 2008, en 0,53.